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ARTICULO I, inciso 3) 
 
El Rector informa además que ya se formalizó el Convenio entre el Banco Popular y la 
UNED para colaborar en la formación de profesionales en administración bancaria.  
También se refiere a que debido a una investigación sobre superposición horaria que 
se está llevando a cabo en toda la Administración Pública, están trabajando entre 
nosotros en estos días un par de funcionarios de la Contraloría General de la 
República, a los que se brindará toda clase de facilidades para su labor. 
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ARTICULO II, inciso 2) 
 
SE ACUERDA enviar un delegado de la UNED a la 1° Semana de Intercambio 
Tecnológico que bajo el patrocinio del Instituto Geodésico Interamericano se celebrará 
en la ciudad de Panamá del 14 al 19 de mayo próximo. 
 
Se nombra al efecto al LIC. JUAN HUMBERTO CEVO GUZMAN, Director de 
Programación de la Vicerrectoría de Planificación y se autoriza el pago de los pasajes 
aéreos ($121.80) , de siete y medio días de viáticos ($375.00) y de $50.00 adicionales 
que se tendrán que liquidar debidamente, para otros gastos menores. 
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ARTICULO III, inciso 3) 
 
Aclarado lo anterior, se entiende que los Jefes de Oficina de la UNED formarán parte 
de la Asamblea Universitaria y así  debe consignarse en el lugar debido dentro del 
Estatuto. 
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ARTICULO IV, inciso 1) 
 
SE DA POR APROBADA la Modificación Interna No.3-79 al Presupuesto Vigente en la 
Institución, que figura como ANEXO de esta Acta. 
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ARTICULO V 
 

SE ACUERDA incorporar al Reglamento en discusión, donde corresponda, la 
indicación de que en cualquier caso, se pagará únicamente a los estudiantes el valor 
que los créditos de las carreras que sigan, tengan en las universidades del Estado. 
 


